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Die Abgeordneten zum Nationalrat Böhacker und Kollegen haben am 
31. Jänner 1996 unter der Nr. 64/J an mich eine schriftliche 
parlamentarische Anfrage betreffend Bahnhofsplatz Salzburg ge- 
richtet, die folgenden Wortlaut hat: 
 
"1. Wann und mit welchen Vertretern von Post und Bahn haben Sie 
Gespräche geführt, daß es in der gegenständlichen Frage zu 
einer einvernehmlichen Lösung mit der Stadt Salzburg kommt? 
 
2. Wie lautet das Ergebnis dieser Gespräche im Detail? 
 
3 . Werden Sie noch weitere Initiativen setzen? 
 
4. Wenn ja, wann und welche beabsichtigen Sie?" 
 
Diese Anfrage beantworte ich wie folgt: 
 
 
Zu den Fragen 1 bis 4 : 
Da diese Anfrage Angelegenheiten betrifft, die nicht in die 
Zuständigkeit meines Vollzugsbereichs fallen, bitte ich um 
Verständnis, daß mir eine Beantwortung der Anfrage nicht mög- 
lich ist. 
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